



■ En entrevista con *La Jornada*, afirma que la democracia avanza en la zona



El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, aseveró que sería "mucho más fácil que algunos medios de comunicación asumiesen categóricamente su compromiso partidario. Ahí la gente sabría quién es quién". Sobre las tres elecciones en las que resultó derrotado, expuso: "éramos muy radicales. Si hubiera ganado con un discurso tan duro, no habría durado ni seis meses en el poder". Criticó con severidad el muro en la frontera México-Estados Unidos ■ Foto Reuters

## La izquierda en AL no es golpista, sostiene Lula

CARMEN LIRA SAADE

- Desde el punto de vista social, hicimos una revolución que no ha terminado, apunta
- Critica a las elites políticas de la región que se subordinaron al imperialismo
- Se puede gobernar sin haberse sentado a comer con dueños de los medios, expresa
- "Sueño con la reforma de la ONU y con contribuir al desarrollo de África"

■ 2 a 6

■ Existe "riesgo de simulación política a la mexicana", opinan

## En Brasil, temor a que nazca *hermano* del PRI

- En el PT, "feroces" disputas por el presupuesto, dice catedrático
- Convocados hoy a las urnas, cerca de 136 millones de electores
- Rousseff mantiene posibilidad de triunfar en la primera vuelta

■ Aprovechó "ventana de oportunidad"

## Consuma SCT entrega de títulos de licitación 21 a Televisa-Nextel

- La acción provoca un daño por \$4 mil 887 millones a las finanzas públicas: Javier Corral
- El senador exige juicio político contra Molinar